

Preside Díaz-Canel conclusiones de visita a Ciego de Ávila

Image not found or type unknown



Díaz-Canel reunión PCC en Ciego de Ávila

Ciego de Ávila, 9 junio (RHC) Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República Miguel Díaz-Canel, comenzó en Ciego de Ávila la reunión de conclusiones de la visita integral del Secretariado, desarrollada en días recientes aquí.

El chequeo, efectuado del 16 al 19 de mayo último, abarcó a los 10 municipios del territorio, con el objetivo de evaluar el estado de cumplimiento de las ideas, Conceptos y Directrices del 8vo Congreso del PCC, desarrollado en abril del 2021.

Durante el intercambio, en esa ocasión, con directivos, militantes y pueblo, se analizó el funcionamiento de las organizaciones de base, los organismos intermedios de dirección y la atención a las comunidades con mayores complejidades.

También fue revisado el cumplimiento de las medidas para dinamizar el sistema empresarial con el fin de

potenciar la productividad agropecuaria y su comercialización, además de fomentar la superación profesional de los trabajadores.

En el intercambio se analizan las principales deficiencias detectadas, entre ellas 132 centros sin estructura política, débil trabajo con los militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas y los bajos índices de cuadros que rinden cuenta ante sus núcleos del Partido.

El Primer Secretario del Partido en Ciego de Ávila, Liván Izquierdo Alonso, se refirió a la atención a los 58 Consejos Populares de la provincia para perfeccionar su actuación. "La mejor manera que tiene el Partido para trabajar es funcionando bien".

Consideró además que para el territorio hay dos asuntos fundamentales: El crecimiento a las filas del Partido La Política de Cuadros.

Por otra parte Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y Secretario de Organización del CCPCC analizó que hay sectores claves donde no tenemos militantes del Partido, igualmente necesitamos que funcionen todas las organizaciones de masas. Reiteró que resulta imprescindible el vínculo del Partido con la base, para buscar soluciones a los problemas.

Agregó, hay que detenernos en las causas de los problemas para que no se repitan, por eso los análisis sobre nuestras deficiencias deben ser sistemáticos en los núcleos para transformar la situación actual, apuntó el Secretario de Organización.

La reunión de conclusiones, en la mañana de hoy, está presidida también por Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y Secretario de Organización del CCPCC, Joel Queipo Ruiz, miembro del Secretariado del CCPCC y jefe de su Departamento Económico y Liván Izquierdo Alonso, integrante del CCPCC y su primer secretario en Ciego de Ávila. (Fuente: ACN/Twitter presidencia)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290191-preside-diaz-canel-conclusiones-de-visita-a-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba